## Museo de Sipán convertirá a Lambayeque en eje turístico

Más de 300 mil personas, el 60 por ciento escolares, han visitado en el transcurso del año la exposición Tumbas Reales de Sipán, informó su descubridor y director del Museo Brunning de Lambayeque, Walter Alva.

Explicó que precisamente debido a esta extraordinaria acogida, la exposición, programada inicialmente para seis meses, se prolongará hasta enero

próximo.

Alva manifestó que aunque existen pedidos de 15 países solicitando la presencia de la exposición, los lambayecanos. entre ellos él mismo, han dado prioridad a la construcción del Museo Tumbas Reales de Sipán en ese departamento.

Allí se exhibirá de manera definitiva y permanente este hallazgo para que nuestra región se convierta en el nuevo polo de atracción del Perú y uno de los principales destinos turísticos de Sudamérica", dijo.

Premio El Maestro a Walter Alva

La construcción del museo se iniciará en los próximos meses, después de la eventual presencia del Fenómeno de El Niño. La obra demandará una inversión de dos millones 500 mil dólares. Hasta la fecha, gracias a las exposiciones realizadas tanto en el exterior como en Lima, se han recaudado 800 mil dólares. monto que permitirá ejecutar en un 80 por ciento la obra física.

El Museo Sipán estará dotado de los sistemas más avanzados de exposición museográfica, informática y audiovi-

suales, reseñó.

Alva declaró a la prensa luego de recibir de manos del titular de la Dirección de Educación de Lima, Max Lozada Vílchez, el trofeo El Maestro, por su fructifera labor en favor del conocimiento de nuestra historia.